

2024-06-13

Viene Claudia Sheinbaum a Tamaulipas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/563820/Columna-Chismorreo-de-Laredo-de-Juan-Rodriguez-Contreras-Viene-Claudia-Sheinbaum-a-Tamaulipas.html>

Para este próximo fin de semana está programada la visita de Claudia Sheinbaum Pardo a Tamaulipas, esto como parte de una gira de acompañamiento al presidente Andrés Manuel López Obrador, pero que a la vez es su gira de agradecimiento a la ciudadanía, ante el contundente triunfo electoral que obtuvo en los comicios del pasado 2 de junio. Y ojo porque se habla que Nuevo Laredo podría ser la ciudad a visitar dentro de la entidad, pues aparentemente tanto el presidente en funciones, como la presidenta electa, vendrán a ver lo relacionado con los avances en las obras de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), y cuyas instalaciones deben estar para fines de este año. Pero bueno, esto no está del todo confirmado, como tampoco si serán dos o más las ciudades a visitar.

PONE EN MARCHA EL GOBERNADOR IMPORTANTES PROYECTOS

Importantes proyectos fueron puestos en marcha por el Gobernador del Estado de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, este jueves, tanto en Güemez, como en la capital del país. En Güemez el mandatario estatal, acompañado de su esposa María Santiago de Villarreal, presidenta del DIF Tamaulipas puso en marcha el programa de los Tianguis del Bienestar junto al comisionado de acción de esta estrategia Sergio Gutiérrez Nava, quien asistió además como representante del Gobierno Federal. En dicho acto se hizo entrega de calzado, bolsas, utensilios de cocina, maletas, papel higiénico, y demás artículos a diversas familias durante la primera jornada del referido. Y posteriormente en Ciudad Victoria el mandatario estatal, igualmente acompañado de su esposa, llevó a cabo la inauguración de la remodelación de la Casa San Antonio, donde se invirtieron 64 millones, 642 mil 324 pesos en remodelación, ampliación y equipamiento de las áreas de cuidados especiales y fisioterapia, cocina y comedor, edificio de costura, área de lavandería, dormitorios especiales, baños, área lúdica, pasillos de dicho espacio. Cabe apuntar que estos trabajos fueron realizados con apoyo de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), así como el DIF de Tamaulipas y el propio gobierno del estado.

PAGARÁN PENSIONES A ADULTOS MAYORES

A partir del 1 de julio del año en curso el gobierno federal empezará a dispersar lo concerniente al pago de pensiones para los adultos mayores, correspondiente al bimestre julio-agosto de este 2024. El pago será calendarizado, por lo que obviamente los apellidos con las primeras letras del abecedario serán los primeros en recibir sus pagos, aunque para ello se va a establecer el rol correspondiente. Pero de que ya viene el ansiado pago, ya viene, y digo ansiado porque el último que se recibió fue en febrero, que si bien fue doble, pues la mayoría ya se lo gastó.

DARÁN BECA PARA APRENDER A MANEJAR CAMIONES DE CARGA

Buenas noticias para aquellos que quieren incursionar en el bien pagado mercado laboral de los operadores de camiones de carga, toda vez que el Centro de Capacitación Tecnológica Industrial (CECATI) de Nuevo Laredo, en coordinación con el Instituto Municipal para el Desarrollo de la Juventud (IMJUVE) de esta misma ciudad fronteriza, otorgarán una beca del 60 por ciento para aprender a manejar camiones de carga, y así obtener la licencia federal tipo B del Autotransporte Privado de Carga General en Tractocamión Quinta Rueda, que les permita ocuparse como chóferes en una de las tantas líneas que requieren de conductores. Los requisitos para tal efecto son contar con entre 18 y 29 años de edad, así como copias del acta de nacimiento, CURP, credencial de

elector, comprobante de domicilio y de estudios, así como 2 fotografías tamaño infantil. Además, deberán registrarse en el siguiente enlace: <https://forms.gle/LjtRqWUXMX8EvEzP6> para poder obtener la beca. Los cursos iniciarán el 17 de junio en horario de dos de la mañana a ocho de la noche, en las instalaciones del CECATI ubicadas en Quinta Avenida esquina con Lázaro Cárdenas en la colonia Concordia. Mayores informes al teléfono 867 213 4848.

AVANZAN OBRAS DE REMODELACIÓN DE LA NUEVA CIUDAD DEPORTIVA

Siguen avanzando las obras de rehabilitación de la Nueva Ciudad Deportiva, al poniente de la ciudad, un proyecto de rescate llevado a cabo por el Gobierno Municipal de Nuevo Laredo que encabeza Carmen Lilia Canturosas Villarreal, y donde se invierten un total de 63 millones 222 mil 563 pesos. A la fecha se han reconstruido las canchas de fut-rap con pasto sintético, y donde se invirtieron 4 millones 111 mil 882 pesos, así como las canchas de basquetbol, tenis, frontón, el acceso principal y bardas perimetrales en la que se destinó una inversión de 3 millones 561 mil 875 pesos. A la par de reconstruye el edificio multidisciplinario en lo cual se inyectaron 55 millones 548 mil 805 de pesos. Se espera que todo el complejo deportivo esté listo para dentro de dos meses, y se ponga de inmediato en funcionamiento para beneficio de la comunidad deportiva.

SE AVECINAN FUERTES LLUVIAS

Para la próxima semana hay pronosticadas lluvias para Nuevo Laredo y la región, como consecuencia de una tormenta que se va a formar en el Golfo de México y que se adentrará en Tamaulipas. Se espera que a partir del miércoles 19 de junio se inicien las lluvias, que se mantendrán hasta el sábado, en tanto que desde el domingo 23 al jueves 27 seguirán las posibilidades de lluvia por encima del 30 por ciento. Pues ojalá si llueva, porque la verdad hace mucha falta el agua en la región. Solo esperamos que no venga la lluvia acompañada de fuertes rachas de vientos, porque cuando eso sucede luego se viene la suspensión de la energía eléctrica y algunas situaciones que afectan a la población. Pero de que necesitamos, vaya que la necesitamos, sobre todo en esta temporada de alto calor.

PONEN EN MARCHA EN LA UAT TORNEO DE SOFTBOL

El firme compromiso de promover la actividad deportiva como un espacio para la sana convivencia entre la comunidad universitaria, fue refrendado una vez más por el rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, MVZ Dámaso Anaya Alvarado, esto tras poner en marcha el Torneo de softbol para funcionarios, Maestros y Empleados de la UAT. Acompañado de su esposa la Lic. Isolda Rendón de Anaya, presidenta del voluntariado universitario Familia UAT, el rector Dámaso Anaya lanzó la primera bola de la competencia que reúne a 14 equipos en las ramas femenil y varonil. En su mensaje el titular de la máxima casa de estudios de la entidad refirió que para la universidad es imprescindible el fomento a la práctica deportiva, por la relevancia que tiene tanto para la salud física como mental de las personas.

LO ÚLTIMO

Falleció Johnny Canales, el texano que por muchos años fuera el rey del espectáculo grupero texano, cuando este apenas comenzaba. "El Show de Johnny Canales" era el programa donde transmitía su gran programa cada fin de semana, y donde se presentaban los mejores artistas de la época. You got it! Take it away, fue su famosa frase. ¡Descanse en paz!... Del programa de Becas Benito Juárez, que son las que se entregan a alumnos de preparatoria, se avisa que ya se están otorgando tarjetas bancarias a quienes aun no las tienen, por lo que deben acudir a las oficinas de dicha dependencia, que para el caso de Nuevo Laredo están en el Palacio Federal, esquina de Dr. Mier y Camargo, para ver si ya les llegaron... Ex funcionarios de la anterior administración estatal panista han sido denunciados ante la Fiscalía General de la República (FGR) luego de que se detectaran severas irregularidades en un contrato de video-vigilancia, cuyo monto asciende a más de 4 mil millones de pesos. Una raya más al tigre.

Juan Rodríguez Contreras(Alma Niger)Ha sido dirigente de la Asociación de Periodistas de Nuevo Laredo.Es

columnista del periódico El Líder de Nuevo Laredo y colabora para el portal de noticias HOYTamaulipas, así como para el periódico El Gráfico de Ciudad Victoria. Es comentarista político de Stereo 91 de Nuevo Laredo y también editor de la revista La Neta (www.revistaneta.com.mx) Es periodista desde hace 31 años y ha trabajado en los periódicos Laredo, Ahora, El Diario y Última Hora de Nuevo Laredo, así como ha sido comentarista en varios noticieros radiofónicos de esta misma ciudad fronteriza.